

résidences immobilier

REF: 082023 013 Nichée au cœur d'un vaste domaine de plus de 8000 m², cette élégante villa avec piscine, édifiée en l'an 2000, incarne le summum de la Côte d'Azur. Offrant une vue apaisante sur la vallée, cette villa de campagne a été rénovée avec un souci du détail inégalé.La villa, qui s'étend sur une superficie intérieure de 270 mètres carrés, propose un espace généreux pour une vie luxueuse. Ses 5 chambres, dont 4 bénéficient de leur propre salle de bain, garantissent un confort absolu pour les résidents et les invités.De surcroît, cette propriété offre de multiples espaces de vie, à ...

REF: 082023 013 Nestled on a beautiful piece of wooded land of over 8000 m², this elegant villa with swimming pool, built in the 2000 offerings total peace and quiet in an enchanting Provencal environment. Offering approximately 270m² of internal living space, on 2 levels, the villa has generous living spaces, as well as 5 bedrooms and 4 bathrooms. In addition, this property offers an easy indoor outdoor flow, with lovely outdoor living and terraces, to take full advantage of the Mediterranean climate. Nestled in the middle of superb terraced gardens, the property also offers Mediterranean ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence













